

GWJ

Polres Sumbawa beri Pelayanan Pengamanan Aksi Unjuk Rasa Front Pemuda Taliwang

Syafruddin Adi - SUMBAWABARAT.GWI.WEB.ID

Jan 17, 2025 - 11:23



Sumbawa Barat NTB – Polres Sumbawa Barat beri pelayanan pengamanan dalam Penyampaian pendapat di muka umum yang dilakukan oleh Front Pemuda Taliwang (FPI) bertempat di depan kantor Kejaksaan Negeri Sumbawa Barat, Kamis, 16 Januari 2025, sekitar pukul 10.00 WITA, .

Kelompok masyarakat yang tergabung dalam Front Pemuda Taliwang berjumlah sekitar 25 orang dipimpin oleh Koordinator Lapangan (Korlap) Sdr.HIKMAT DEA NAGA serta Kordinator umum (Kordum) Sdr.ABU BAKAR BEKO melakukan aksi unjuk rasa menyampaikan orasi di depan pintu gerbang Kantor Kejaksaan Negeri Sumbawa Barat.

Pukul 09.30 Wita Massa Aksi Unras berkumpul di Alun Alun Kota Taliwang

selanjutnya keliling dalam kota Taliwang untuk menuju ke Kantor Kejaksaan Negeri Sumbawa Barat. Setiba di depan Kantor Kejaksaan Negeri Sumbawa Barat pukul 10.50 wita masa pengunjuk rasa melakukan orasi secara bergantian dengan tuntutan adanya diskriminasi penanganan kasus tanah di Sekongkang dan adanya pemblokiran terhadap 13 (tiga belas) sertifikat tanah di Sekongkang.

Sebagai bentuk Pelayanan pengamanan, Polres Sumbawa Barat melakukan pengawalan ketat terhadap massa aksi. Pengawalan dimulai dari para pengunjuk rasa di titik kumpul, dalam perjalanan sampai ke depan kantor Kejaksaan Sumbawa Barat.

Pengamanan dilakukan oleh personil Polres Sumbawa Barat dan Polsek Taliwang yang dikoordinir oleh Kabag Ops Polres Sumbawa Barat AKP I Dewa Gede Wija Astawa, SH dengan mengutamakan pengamanan persuasif humanis tutur Kapolres Sumbawa Barat AKBP Yasmara Harahap, S.I.K melalui Kasi Humas AKP Zainal Abidin, S.H kepada media.

"Kemerdekaan menyampaikan pendapat di muka umum telah diatur dalam Undang - Undang No 9 tahun 1998, sehingga kami Polres Sumbawa Barat memberikan pelayanan pengamanan setelah menerima Pemberitahuan dari masyarakat yang akan melakukan aksi untuk memastikan kelancaran jalannya aksi unjuk rasa danantisipasi potensi gangguan kamtibmas selama aksi berlangsung " jelas AKP Zainal.

Pengamanan berlangsung secara dengan baik, sesuai SOP dan tahapan dalam melakukan pengamanan aksi unjuk rasa, sepanjang kegiatan. Personel Polres Sumbawa Barat terus memantau situasi, dengan komunikasi yang baik antara petugas dan massa aksi pengunjuk rasa seluruh kegiatan unjuk rasa berjalan dengan lancar, tanpa adanya gangguan kamtibmas sampai berakhir pukul 17.35 wita. (Adb)